

nota de prensa

San Salvador, 1 de marzo de 2023

ECIJA El Salvador refuerza la práctica de Financiero de la mano de Esmeralda Torres y Nathania García Prieto

Esmeralda Torres será socia de derecho financiero y Nathania García, Chief Growth Officer.

A través de este movimiento ECIJA El Salvador suma a su equipo una socia y fortalece un departamento clave para la firma. Como resultado de esta incorporación la oficina de ECIJA en El Salvador cuenta con un equipo de 6 socios y 13 abogados además de un equipo de paralegales y administrativo, que cuenta con la experiencia y destrezas académicas que aseguran a sus clientes servicios que brindan verdaderas soluciones y eficiencia traducida en mejores tiempos de respuesta y calidad.

La nueva socia de ECIJA, Esmeralda Torres, cuenta con más de 16 años de experiencia profesional en el ámbito del Derecho Financiero. Actualmente brinda servicios legales a Bancos e Instituciones Financieras; encargada de la escrituración bancaria e inscripción y desgravación de documentos en Centro Nacional de Registros.

Nathania Garcia Prieto posee más de 15 años de experiencia como consejero legal en las áreas de Corporate/M&A, Risk & Compliance, ha adquirido su experiencia asesorando clientes nacionales e internacionales en los rubros de electricidad, telecomunicaciones y salud. Ha formado parte de equipos a cargo de carteras judiciales, con énfasis en Alternative Dispute Resolution.

Alfredo Navas Duarte, socio director de la oficina de ECIJA en El Salvador, ha destacado la importancia de esta incorporación: "Es motivo de muchísima satisfacción el integrar a nuestra firma a una profesional del perfil de Esmeralda, quien a base de esfuerzo se ha hecho un espacio propio en nuestro mercado legal durante los últimos años, definitivamente nuestra oficina en El Salvador se ve fortalecida".

En palabras de **Esmeralda Torres**, nueva socia de ECIJA El Salvador: "El formar parte de una oficina como ECIJA El Salvador, es una oportunidad única que le brinda a un profesional un abanico de oportunidades, porque es verdaderamente la única firma Iberoamericana de nuestro país, además de su expertise en temas de tecnología aplicada a derecho, lo que nos brinda a todos sus integrantes la posibilidad de ofrecer y proveer verdaderos servicios innovadores a nuestros clientes".



Nathania García-Prieto: “esta oportunidad ratifica la apuesta constante que tiene la firma de convertirse paso a paso en la mejor opción que tiene el mercado legal Salvadoreño”.

Sobre ECIJA

ECIJA, con más de 25 años de trayectoria profesional internacional, es una de las firmas de referencia del mercado global, según reconocen directorios internacionales como *Chambers & Partners* y *The Legal 500*. Ha sido reconocida por *The Lawyer* como mejor firma de TMT de Europa y por *Financial Times* como firma más innovadora de Europa continental 2022. ECIJA es la firma iberoamericana con mayor presencia en Latinoamérica y cuenta con oficinas en España, Portugal, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Puerto Rico y República Dominicana.

